



Compte rendu de la réunion du 5 mai 2025

Une quinzaine d'adhérents à cette réunion mensuelle.

- Une nouvelle adhésion : l'association : "**Mémoire des Entremonts**" rejoint l'AREDES avec le n°635. Nous sommes heureux de voir cette association amie depuis de nombreuses années, grossir le nombre de nos adhérents. Nous gageons que notre collaboration sera longue et fructueuse...

A ce propos (des Entremonts), nous organisons **le mardi 13 mai**, une visite dans les Entremonts avec : visite du Moulin de **Gaby PIN** vers 10h30, repas à l'Auberge des Entremonts, puis Musée de l'Ours des Cavernes, et ceux qui le souhaitent pourront faire un passage à la fruitière locale pour redescendre les bons fromages de montagne ! Un message sera adressé aux adhérents pour inscription.

- Bulletin n°69 : **Paul CHEMIN**, notre vice-président, qui fait la mise en page du bulletin attend les articles que chacun peut lui adresser. Il n'y a pas encore beaucoup d'éléments, hormis un article qui n'avait pas pu être intégré au n°68 par manque de place. Hélène Maison vient de terminer un article et l'envoie pour relecture, et plusieurs personnes annoncent avoir des choses à envoyer... A vos textes, tapuscrits en Word... Paul redonnera les règles pour lui faciliter un peu la tâche.

- Le Lundi 2 juin, **André PALATIER** viendra nous faire une conférence sur Germain SOMMEILLER qui resta piémontais au-delà du rattachement de la Savoie à la France.

- Le 6 septembre, aura lieu le **Forum des Associations organisé par la Maison des Associations**. Nous y avons participé l'an dernier, ce qui nous a permis de faire de nouveaux adhérents (dont certains sont dans cette salle) et il serait intéressant d'y participer de nouveau. Ce même week end, aura également lieu le Forum de l'association de généalogie rencontrée aux Marmottes en 2024. A suivre...

Les 18 et 19 octobre 2025, l'association "**Les Marmottes de Haute-Savoie**" d'Annecy, fêtera ses 20 ans d'existence : l'AREDES pense s'y inscrire. C'est en effet l'occasion de rencontrer d'autres associations aussi bien locales que d'autres régions, voire de pays francophones, et c'est aussi une opportunité de se faire connaître.

Danielle RIGAL BATTAGLIA fait savoir que le week end précédent, les 11 et 12 octobre, se tiendra un **Salon du Livre à Hermillon** en Maurienne, et s'y verra décerné le Prix Rosine Perrier qui récompense œuvre de fiction, un récit ou une nouvelle inscrite dans un territoire français ou francophone dont l'enracinement nourrit le travail d'écriture. Les 12 livres sélectionnés sont parus entre octobre 2023 et octobre 2024, diffusés en librairie dans toute la France. Ce prix littéraire existe depuis 2001. En 2024, c'est Louise MEY qui a remporté le prix avec son livre "Petite Sale" et cette année, le livre de Catherine CHARRIER, "Col Rouge" fait partie de la sélection.

- **Françoise VAN WETTER** nous fait part de son "émoi" lorsqu'elle a reçu le dernier numéro (202) de Généalogie et Histoire, sur lequel, en compagnie de Paul, elle a bataillé pour répondre aux exigences de présentation (taille des photos, nombre de caractères...) des rédacteurs de cette revue. La 3^e page de couverture était la même page que la 2^e, les photos n'étaient pas attribuées à leurs propriétaires, une

marge de près d'un quart de la largeur de la page mangeait le texte... Autant de bévues qui lui ont provoqué une nuit blanche, suivie d'une bouffée de colère envers le Cegra.

Bref, elle a demandé à ce que les erreurs soient corrigées, et que l'article reparaisse en bonne et due forme, et elle a obtenu gain de cause.

- La visite de l'abri du faubourg Nézin a été un franc succès puisque les 20 places disponibles pour l'inscription ont toutes trouvé preneuses(eurs) . Un petit film a été réalisé par Martine Martin et sera mis sur le site de l'AREDES, dès qu'il sera disponible ainsi que des photos. On ne peut que conseiller à nos adhérents d'aller sur le site de l'association car Paul se donne sans compter pour le faire vivre et le rendre attractif !
- Les affiches qui ont été réalisées l'an dernier (Arpin, Opinel, Dolin...), seront plastifiées afin de pouvoir les présenter plus souvent et de les prêter éventuellement.
- La réunion avançant, et les "choses à dire" ayant été dites, on échange sur des sorties que l'on aimerait faire à partir de la rentrée : le Musée de la Résistance de Villard-Gondran, le Musée OPINEL, de l'Aluminium à Saint-Michel de Maurienne, le Museobar, Musée de la frontière à Modane, La Filature ARPIN, le Musée de la mine à Hurtières. Sans oublier les Archives départementales de Savoie, et de l'Isère. Plein de belles balades en perspectives qu'il ne reste plus qu'à programmer ! L'association devrait peut-être acheter un bus, aménagé de couchages pour une grande tournée dans les vallées de Savoie...
- Françoise vient de retrouver les statuts et règlements de l'association en version papier, elle les confie à Martine pour en faire une version numérique qu'il faudra vraisemblablement "dépoussiérer" lors d'une AG exceptionnelle...

Tout est dit, fin de la réunion, la prochaine réunion aura lieu le **2 juin**, sachant que de 14h30 à 16h45 ce lundi 2 juin, il n'y aura pas d'atelier pour cause de réunion du Conseil d'Administration. .